



Liebe Mütter und Väter,

sicher warten Sie schon auf eine Information, wie es nun weitergeht. Ich habe soeben die Entscheidungen des Gesundheitsamtes und des Trägers erhalten. Wir haben folgende Situation:

Am Wochenende hatte eine Kollegin mehrere positive Selbsttests. Sie hat heute einen PCR-Test gemacht.

Auf Anordnung des Gesundheitsamtes müssen nun alle Mitarbeitenden einen PCR-Test machen.

**Auf Empfehlung des Gesundheitsamtes und nach Trägerentscheidung bleibt die Kita zu, bis die Ergebnisse vorliegen.**

Wenn eines der Ergebnisse positiv ist, haben wir eine sogenannte „Quarantäne-Situation“.

Wir müssen dem Gesundheitsamt dann die Listen mit den Kinderdaten zukommen lassen.

Sie können sich und Ihr Kind danach „freitesten“. Das negative Testergebnis müssen Sie dem Gesundheitsamt vorlegen und können Ihr Kind dann wieder in die Kita bringen.

Die Mitarbeitenden mit negativem PCR-Testergebnis können wieder arbeiten und den Betrieb der Kita aufnehmen.

**Wichtig:** Erst, wenn wir die Quarantäne-Situation ausrufen, können Sie sich testen lassen – das Gesundheitsamt kann zu diesem Zeitpunkt noch nichts mit Ihren Testergebnissen anfangen!

**Also warten Sie bitte auf meine Informationen!**

Wir wünschen der erkrankten Kollegin einen erträglichen Verlauf und eine zügige Genesung!

Weiterhin hoffen wir natürlich, dass sich keine weiteren Menschen, die sich in unserer Kita aufgehalten haben, angesteckt haben. Bitte geben Sie uns Bescheid, wenn in Ihren Familien jemand betroffen ist. Da in der Kita keiner ist, am besten per Mail – die kann ich von zu Hause aus abrufen.

**Herzliche Grüße**

**Kerstin Kreikenbohm & Team**